尾道市立因北小学校

令和2年6月1日

生徒指導だより

「自他を尊重し 主体的に学び続ける子どもの育成」 ~社会に出て通じる力を,これからの社会に必要とされる力を~





学校が再開します。校舎に子どもたちの笑い声が響き,学校らしさが戻ってきました。 衛生面や子どもたちの心身の健康に気を配り、安心して過ごせる学校を目指して、職員 一同がんばってまいります。

さて、6月は衣替えの季節です。6月は蒸し暑さも増しますが、暑さに負けずに過ごさせていきたいと考えています。

衣 替 え

	男子	女 子
夏服	白のポロシャツ	白のポロシャツ
6月~9月	紺の半ズボン	紺のプリーツスカート
	(シャツのすそは、ズボンの	つりひも付き
	中に入れる)	
	白い無地のくつ下(ワンポイ	白い無地のくつ下(ワンポイン
	ント不可)	卜不可)
	白い靴 制帽 名札	白い靴 制帽 名札
	・体育は、学校指定の体操服・ハーフパンツ・赤白帽子を着用	
体操服等	して行う。	
	・帽子については、本校指定の黄帽子を着用するものとする。	
** 口 声 巧	・必ず所定の学年の色の名札を、ポロシャツの胸ポケットの位	
補足事項 	置につける。名札にシール等を貼らない。	

<お願い>

- 〇今学校では、不審者対応の観点から「校門を出たら名札 を胸ポケットに入れる」という指導をしています。

ご家庭でもご協力いただき, 児童への声かけをお願い いたします。

学校再開にむけての



①ご家庭での過ごし方について

これから夏に向けて、明るい時間が伸びて帰宅するのが遅くなりやすくなってきます。またコロナウイルス感染予防対策の観点でも、3密を防ぐ放課後の過ごし方を考えていかなければなりません。臨時休業中には、ほとんどの地区で子どもたちの姿はありませんでしたが、出会った子どもたちには声をかけました。ご家庭でも、放課後の過ごし方を話し合ってみてください。

児童の健康安全や公共のルールを守る観点からも下のように指導しています。



- ・帰宅時刻を守る。
- ・不要な外出を避け、人と接する場所ではマスクを着用し、 人と距離を保って生活をする。
- 大人数で集まることは、できるだけさける。

また、学校では、帰宅時刻は17時で指導しています。よろしくお願いします。

②インターネットのトラブルについて

臨時休業中、自宅にいる時間が多かったためインターネットを利用する機会が増えた 子どもたちもいるようです。みなさんご存じのとおり、インターネットは、世界とつな がるとても便利なものですが、使い方によっては危険なこともあります。

• オンラインゲーム (それぞれ自宅で友達と通信できるゲーム)

友達同士での仲間外れ・通信での傷つく言葉など、本校でも以前トラブルがありました。相手の表情が見えないことや一定の仲間だけで話せることから。ストレートな思いやりのない表現になってしまったり、ついいない人の話題になり中傷する内容になってしまったりすることもあるようです。また、知らない人とのゲームや通信にも危険がかくれています。

• 各種のアプリゲーム

「無料アプリ」となっていても、アイテム等が有料(課金制)で、カード使用の 高額な利用明細が送られて家族の方が初めて気づいたり、無料のはずが途中から 突然ワンクリックで高額請求されたりするトラブルもよく聞くところです。

・SNS (ツイッター・インスタグラム・フェイスブック・ティックトックなど) これらSNSのほとんどには、13歳以上という年齢制限が規約に書かれてあります。つまり、小学生だけでは登録を禁じられるほど、危険な落とし穴があるということです。複数の人と情報を共有できる便利な機能ですが、個人情報の流出や知らない人からの連絡などトラブルに巻き込まれる危険もあります。お子さんがSNSに触れられる状態であれば、ご家族の管理のもとご使用ください。

お子さんがインターネットを利用する場合には、「家族で安全にルールを決める」ことが不可欠です。お子さんが使う内容,時間,時間帯,使う場所,保管場所など、それぞれのご家庭で、便利に安全に使うことができるようルールを作ってご使用ください。**